Bonsoir Alf.

Tout d'abord, pardonnez-moi pour cette réponse tardive... Je vais essayer de faire court, car c'est vrai qu'il y a beaucoup à dire sur cette semaine inoubliable! "On voit mieux avec le coeur...": des mots si simples suggérant un échange humain si grand! Au jour d'aujourd'hui, c'est un véritable privilège d'entretenir des relations humaines de cette qualité et de cette ampleur! Le programme était quant à lui très riche et varié, aussi bien dans le domaine culturel que dans le domaine sportif. J'ai été (et je suis convaincu que le reste du groupe l'a aussi été) impressionné par l'accueil que vous, les Fous Berlinois, nous avez réservé. Je vous remercie encore une fois pour cette semaine exceptionnelle!

Amitiés sincères

Aurélien GARAND

Bonjour!

J'espére que tout le monde va bien en Allemagne!

Nous en tout cas tout le monde est au top. Pour ma part je suis rentré trés heureuse de ce voyage c'était vraiment magnifique. J'ai fais des rencontres que je n'oublierais jamais. Nous avons était trés bien accueillit on se sent tout de suite chez sois, vraiment! Autant dire qu'un voyage comme ça c'est inoubliable. Nous avons appris à connaitre les allemands, leur mode de vie et parfois même nous les adoptons! Je serais prête à repartir pour Berlin dés que possible pour encore en apprendre sur cette ville! Ce fut un voyage trés enrichissant que je n'oublierais jamais!

A bientot à Berlin ou Allégre! Mélina

bonjour lothar

voici mes impressions sur ce voyage. Je pense que nous pouvons tous dire que nous avons vécu une semaine inoubliable. Cela pouvait se deviner avant déjà mais j'était bien loin d'imaginer un tel voyage que je qualifierai de grandiose. La semaine a très bien débuté par un accueil chaleureux de la part des allemands. Puis la semaine a suivit avec cette petite perfection que font les voyages préparé avec amour. On ne nous a pas laissé le temps de s'ennuyer, entre les visites et les activités sportives. Un emploi du temps chargé qui nous a fait apprécié la qualité de travail des organisateurs et de tous ceux qui étaient là pour ce voyage. Pour ma part, je ne suis pas près d'oublier ce voyage. Il est inscrit dans ma mémoire. je n'oublierai jamais tous ces bons moments passés ensemble. Merci pour ce voyage grandiose.

salutations respectueuses

Léo



La chorale Fa Perché et le maire de Lens-Lestang ont été reçus à Berlin pendant la dernière semaine d'août. Ce rassemblement était placé sous l'égide de la culture et de l'amitié réciproque de part et d'autre du Rhin.

Il concernait, en particulier, de nombreux représentants de plusieurs villages constituant des étapes pour le groupe cycliste francophone les « Fous Berlinois », du lycée Copernicus en le quartier Steglitz de la capitale allemande.

Les principales manifestations, orchestrée par Alf Wendering, professeur de français et « Fou en chef » et mises en œuvre par les élèves et d'autres enseignants du Lycée, ont vu, chaque fois, la réunion cordiale et enthousiaste de plus d'une centaine de personnes.

Tous les participants hexagonaux ont par ailleurs été hébergés, comme des « coqs en pâte », par des familles berlinoises et ont pu, ainsi, apprécier leur extraordinaire hospitalité. Concerts, spectacles, découverte de Berlin en bateau, à pied et à vélo, visites et repas en commun ont ponctué, dans l'allégresse et l'émotion, ces journées berlinoises.

Chacun a été marqué au cœur par une très pétillante et chaleureuse fraternité. Jamais sans doute, les français ayant participé à cet accueil, n'auront ressenti avec autant d'évidente acuité, cette exceptionnelle et si concrète amitié née de la devise des « Fous Berlinois » : ON VOIT MIEUX AVEC LE CŒUR.

Lens-Lestang attend déjà, avec impatience et ferveur, la nouvelle étape des « Fous Berlinois » au village, prévue pour la dernière semaine de juin 2011.



Deutsch-Französische Woche.

Die Woche mit den Franzosen erschien mir sehr angenehm und schön. Jeden Tag aufs neue lernte ich mehr und mehr dazu. Sich auf französisch zu unterhalten fiel mir am Anfang etwas schwer doch von Tag zu Tag wurde es immer besser und es machte auch Spaß. Das beste an der ganzen Woche war, dass man neue Bekanntschaften machen konnte und was dazu lernen durfte. Außerdem fand ich die gemeinsamen Abende immer sehr unterhaltsam.

Ob man mit dem Herzen besser sieht ?! Natürlich!

Louisa

Ben voilà, on est rentré...Un peu nostalgique à vrai dire. On serait bien resté chez vous. Après 4 jours, on se sentait un peu de la famille. Et quelle famille!

Alf merci encore pour ton accueil, pour votre accueil. Je suis vraiment enchanté par ce séjour. Je te remercie de m'avoir offert ces conditions remarquables pour chanter Brassens. Laurence et moi n'arrêtons pas de nous remémorer tous ces moments à Berlin, à la bibliothèque, pendant le concert Brassens, pendant les soirées, pendant les spectacles. Pour ma part je regrette de n'avoir pas suffisamment félicité tout ceux qui ont montré des choses remarquables sur scène ou ailleurs. Je pense à Annita (quelle chanteuse !!!), à Raymond, à Rita et à tous les autres. Nous souhaitons inviter Susanne, Peter et Shelby à la maison, quand ils le pourront. Et nous

aimerions vraiment te recevoir également avec ta famille et ce dès que tu le pourras. N'hésite pas à nous appeler. Je n'étais jamais venu à Berlin et je suis convaincu aujourd'hui que j'y reviendrai.

Olivier Laurence Jeanne Elia

On voit mieux avec le vélo aussi.

Comment imaginer un séjour à Berlin avec les Fous berlinois sans un tour à vélo ? Impossible n'est-ce pas !

Nous voilà donc partis dès le second jour pour un grand circuit de 70 kilomètres à l'ouest de la ville, autour de la rivière Havel et des lacs et canaux qui l'environnent. Notre petit peloton composé d'une dizaine de Français et de quelques Allemands est conduit avec style par Robin, sur son magnifique vélo de triathlète. Il ne force jamais, mais il est irrésistible lorsqu'il s'amuse à démarrer dans une côte! Il faut dire aussi que nous n'avons pas de bicyclettes de compétition, nous! Les familles nous ont plutôt prêté des vélos de ville, aussi confortables que lourds.

Côté français, nous avons cependant notre championne : Lisa, que j'appelle "Déjeu" parce qu'elle est revêtue d'une splendide tenue de "la Française des Jeux" acquise dans les milieux du Tour de France qu'elle fréquente via son frère, espoir de l'équipe AG2R. Lisa a aussi une redoutable pointe de vitesse qui laisse sur place les garçons, surpris.

Nous sommes tellement heureux de pédaler "comme des Fous" que nous remarquons à peine le bel environnement de forêts que nous traversons à toute vitesse. Certains nous expliqueraient que les petites côtes que nous avalons sont des restes de moraines post-glaciaires, mais nous n'en voyons que le côté ludique, pour nous dresser sur nos pédales et tenter des échappées. Oui, l'ambiance est à la course. Nous nous arrêtons cependant au bord du lac traversé la veille en bateau et Melina, notre boute-en-train, trempe courageusement ses jambes dans l'eau pas si chaude que cela.

Alf - qui nous suit ou nous précède en voiture, faute de pouvoir rouler avec nous à cause d'une mauvaise chute qui l'empêche de faire du vélo pour quelques jours encore - finit par avoir pitié de ceux qui commencent à avoir vraiment faim et nous trouve un coin d'herbe et d'ombre pour le pique-nique. Le soleil qui jouait à cache-cache avec les nuages est enfin là et nous brûle un peu la peau. Nous sommes bien !
L'après-midi, nous roulons de plus belle, si bien que nous rejoignons par hasard en fin de journée le groupe parti visiter le château de Sanssouci. Nous avons fait ce jour-là beaucoup plus de kilomètres à vélo qu'eux en bus ! Ce tour était un peu à l'image d'une étape du Tour des Fous berlinois en France : physique et joyeux...

Pierre

Hallo! Das ist Romane.

Merci beaucoup pour tous ca.

Cette semaine en Allemagne était vraiment super. C'était très agréable, même si il a fait un petit peu froid.

Je me suis très bien entendu avec Shelby et sa maman qui sont très sympa !! Je me suis aussi très bien entendus avec les autres allemands et français !

Tous simplement j'ai passé une super semaine.

Romane